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　必要経費や他自治体の状況も参考に検討していく。

■進捗状況

　捕獲奨励金（５万円／頭）を新設し、１０月１日から捕獲檻を設置するなど、取り組
みを始めました。

更新日：令和　　２年　　１０月　　１日

【質問要旨】

　狩猟者からは「捕獲が一番の猿対策」との声も聞く。ところが実際の猿捕獲は、危険
を伴い、人に近い動物で抵抗があるなど捕獲が進んでいない状況がある。八頭町では捕
獲意欲向上のため、現在5万円の捕獲奨励金を交付している。鳥取市で同額又はそれ以
上の交付をすべきと考えるが所見を伺う。

【答弁要旨】

　これまで追い払いを基本に対応していたが、農作物被害に加え、生活被害も急増した
ことを受け、被害防止対策の一つとして捕獲も必要と考えている。
　本年度、サルの捕獲用檻を購入する予定としており、併せて捕獲に協力いただく狩猟
者の方への捕獲奨励金についても検討している。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

対応済


